

BAB V

SIMPULAN, SARAN, KETERBATASAN PENELITIAN DAN IMPLIKASI PENELITIAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Determinan internet reporting pemerintah daerah di Indonesia yaitu Kompetisi Politik, Kekayaan Daerah, Opini Audit dan Akuntabilitas Kinerja terhadap Internet Reporting dengan menggunakan pendekatan regresi berganda. Berdasarkan pengujian data, maka dapat disimpulkan Kompetisi Politik, Kekayaan Daerah, Opini Audit tidak berpengaruh signifikan positif terhadap Internet Reporting Pemerintah Daerah. Akan tetapi variabel Akuntabilitas Kinerja berpengaruh signifikan positif terhadap Internet Reporting Pemerintah Daerah.

B. Saran

1. pada dasarnya secara implisit tentang pemanfaatan media elektronik dalam mengungkap informasi kepada masyarakat Peraturan tersebut antara lain PP No.6 Tahun 2008, PP No.3 Tahun 2007, dan Permendagri No.7A Tahun 2007 pemerintah daerah diberikan tanggung jawab untuk melakukan internet reporting. Melihat masih banyak pemerintah daerah yang tidak melaporkan laporan keuangan dan LAKIP masing-masing daerah. Peneliti menyarankan pemda kabupaten/kota untuk meningkatkan internet reporting.

2. Berdasarkan ketentuan Intruksi Mendagri Nomor 188.52/1797/SJ Tahun 2012 Pemda di Indonesia diberikan amanah untuk melaporkan laporan keuangan dengan hasil maksimal 12 poin untuk setiap daerah yang melaporkan secara lengkap. Akan tetapi pada kenyataannya masih banyak terdapat pemda yang melakukan internet reporting secara tidak lengkap. Sehingga peneliti menyarankan kepada pemerintah daerah untuk meningkatkan poin pelaporan keuangan pada website masing-masing daerah.
3. Bagi Peneliti Selanjutnya Dapat dijadikan sebagai bahan pemikiran, pertimbangan, atau bahan referensi dalam penelitian lebih lanjut dalam bidang yang sama yaitu mencari pengaruh lain terhadap Internet Reporting Pemerintah Daerah.

C. Keterbatasan Penelitian

1. Sampel yang didapat tidak banyak karena kriteria perhitungan sampel yang banyak.
2. Masih kurangnya variabel yang digunakan sebagai penentu internet reporting pemda di Indonesia.

D. Implikasi Penelitian

Dari kesimpulan dalam penelitian ini, maka dapat ditarik implikasi penelitian sebagai berikut:

1. Dampak Ekonomi

Kekayaan daerah yang rendah memperlihatkan ketidaksiuksesan suatu pemerintahan dalam mengelola potensi dan sumber daya yang dimilikinya. Sedangkan disisi lain kekayaan yang besar menunjukkan kesuksesan dalam hal mengelola keuangan. Pemerintah daerah yang mempunyai kekayaan yang rendah, cenderung tidak menunjukkan hasil kinerjanya atas pengelolaan sumberdaya dan potensi daerahnya. Dengan demikian tidak banyak informasi yang harus diungkapkan atas pertanggungjawaban kekayaan daerahnya. Internet Reporting sendiri tidak dilaksanakan dalam melakukan transparansi dan akuntabilitas kinerja pemerintah daerah.

2. Dampak Sosial

Salah satu fungsi Internet Reporting pemerintah daerah dilakukan guna mempermudah masyarakat dalam mencari informasi mengenai transparansi dan akuntabilitas pemerintah daerah kabupaten/kota. Akan tetapi internet reporting yang rendah tidak memberikan masyarakat suatu informasi tentang kinerja pemerintahnya. Sehingga masyarakat tidak banyak tau mengenai apa yang dikerjakan pemerintah daerahnya.

3. Dampak Lingkungan

Hadirnya internet reporting pemerintah yang rendah membuat masyarakat tidak dapat mengakses kebutuhan informasi secara lengkap mengenai pemerintah daerahnya. Hal ini berdampak pada sikap apatis pada masyarakat tentang pemerintahan.